
SEMINARIO DE ARCO RECURVO -KISIK LEE

El fin de semana del 25 y 26 de Abril, y coincidiendo con la celebración en el CTTAM del Curso de Entrenadores y Entrenadores Nacionales RFETA 2009, el famoso entrenador Kisik Lee, actualmente entrenador del equipo olímpico de USA, impartió un seminario sobre técnica avanzada de arco recurvo.

Â

El seminario se impartió en inglés, contando para la traducción del mismo con la inestimable colaboración de Juan Carlos Holgado, que consiguió transmitir a la perfección las ideas que el entrenador Lee quería comunicar a los asistentes.

Â

Mr. Lee demostró de manera personal durante todo el seminario sus teorías sobre la técnica de alto nivel en arco recurvo.

Â

Las clases teóricas se combinaron con prácticas de los asistentes, con el fin de que pudieran entender de manera personal los conceptos que el entrenador Lee quería transmitir.

Â

Â